
日時：令和 3年 11月 1日（月）8：30～9：30

場所：名寄庁舎 4階大会議室

１ 開 会

２ 市長あいさつ

・昨日、第 49 回衆議院議員総選挙が執行され、開票結果も素早く公表されており、選挙事務に従事

した職員に感謝したい。北海道 6区は東国幹氏が当選した。コロナ禍で上川総合開発期成会をはじ

め各種期成会による国・北海道への要望活動が書面開催となっているが、今後高速道路延伸など地

域の懸案事項を直接要望していきたい。

・一部報道がされている選挙後の大型補正予算が焦点となる。自治体独自の経済対策について、今後

も検討していく必要がある。

・令和４年度予算編成に先立ち、国の情勢、骨太の方針と重点施策はもちろん、市民ニーズを的確に

把握することが重要である。王子マテリア名寄工場撤退後のポストコロナは、「持続可能性」「集中

から分散・多極化」「ＤＸ」など社会の価値観の転換により、自然が豊かで災害の少ない本市の優

位性が高まることが期待される。

・上記を踏まえ「新型コロナウイルス対策」「総合計画・総合戦略の具現化」「ポストコロナを見据え、

重点的に取り組む施策」「持続可能な財政運営」などを念頭に思い切った施策を検討して予算要求

を行うこと。

３ 市長・副市長の動静

教育委員会関係行事予定

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。

４ 協議事項・報告事項

（１）行政財産所管替え（解体予定）施設の意思決定フロー（案）について

・資料について確認されました。

（２）名寄市ゼロカーボンシティ宣言の表明について

・担当部局より説明がありました。

５ 連絡事項

（１）時間外勤務の実績について（令和３年９月分）【総務部】

・内容について説明がありました。

（２）公金取扱状況調査の実施について【会計室】

・内容について説明がありました。

（３）地域活動に関する職員アンケートの実施について【総合政策部】

・内容について説明がありました。

６ その他

・衆議院議員選挙開票結果について説明がありました。【総務部】



・令和４年度予算編成について説明がありました。【総務部】

・新型コロナウイルス感染症対策について説明がありました。【健康福祉部】

・なよろ地域商品券について説明がありました。【経済部】

７ 閉 会

＜加藤市長から＞

・まちづくり懇談会の開催日に参加者への呼びかけとして、ＳＮＳを活用した開催周知を再度お願い

する。

・行政財産所管変え（解体予定）施設の意思決定フローを確認した。公有財産の有効活用は地域活性

化につながることから、市民・関係団体の意見を踏まえた庁内議論をお願いする。

・新型コロナウイルス感染症対策について、北海道では 11 月 1 日から飲食時におけて「4人以内」

の人数制限が解除された。これまでの感染予防対策の継続・徹底とともに、経済回復・飲食店の活

性化にも協力をお願いしたい。

令和 3 年 12 月 6 日（月）8:30～10:00 開催予定です。

（ご案内は 11月中旬にメッセージにてお知らせします）


